

Pepita

Ein so zärtliches und sensibles Hündchen wie dich haben zu dürfen ist ganz etwas Spezielles. Heute, am 19. Juni 2020, mussten wir dich nach vielen gemeinsamen Jahren mit fast 17 Jahren und zärtlich hast du dich und bist voller Zutrauen seit dem Moment, als du Stromschläge erhalten dem Elektroschafszahn haben sich unsere Herzen uns niemand nehmen. Erlebnisse durften wir vorbei. Es tut weh, ohne Aber unser aller Leben ist eine Reise, die irgendwann aufhört. Ich bin dankbar für die Zeit, in der wir zusammen sein durften.



ziehen lassen. Geborgen in meine Arme gekuschelt für immer eingeschlafen. und ich gemeinsam einige haben, bevor ich dich aus befreien konnte, seit da verbunden und das kann Ach, wie viele wunderbare teilen. Und jetzt sind sie dich zu sein.



